



Presse Nationale

> Politique



Message à la nation / Réconciliation nationale, libération des prisonniers... : Ouattara répond aux attentes des Ivoiriens

Il n'a pas dérogé à la règle. Comme il est de coutume, le Président de la République, Alassane Ouattara s'est adressé, le vendredi 6 août 2021, aux Ivoiriens à la veille du 61^e anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire. Le moins qu'on puisse dire, il aura répondu aux attentes de ses concitoyens. Pendant quinze minutes environ, le Président Alassane Ouattara a évoqué de nombreux sujets, notamment la réconciliation nationale, la libération des prisonniers, la cherté de la vie, la lutte contre la Covid-19, la menace terroriste et les coupures d'électricité subies par les populations.



Célébration du 61^e anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire : Patrick Achi préside la cérémonie de prise d'armes

Le Premier Ministre Patrick Achi a présidé la cérémonie de prise d'armes, le samedi 07 août 2021 au Palais présidentiel à Abidjan, marquant la commémoration des 61 ans d'indépendance de la Côte d'Ivoire. Cette cérémonie de prise d'armes, placée sous le thème "Solidaires pour une Côte d'Ivoire prospère et sécurisée", a constitué en la montée des couleurs du Drapeau national Orange, Blanc et Vert par des éléments des Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI). Le Premier Ministre a représenté le Président de la République Alassane Ouattara en raison du confinement de celui-ci après avoir été en contact avec une personne déclarée positive à la Covid-19. (Source : CICG)



Coopération et sécurité transfrontalière : la commission de l'Uemoa s'engage à soutenir le Conseil des collectivités

La Commission de l'Union économique et monétaire Ouest Africaine (Uemoa) est engagée à accompagner le Conseil des collectivités territoriales (Cct) dirigé par François Albert Amichia. Par la voix de son président Abdoulaye Diop, elle a pris la ferme résolution, au cours d'une audience avec le président du Cct à Ouagadougou, de mettre tout en œuvre pour que les actions de sécurisation des frontières et les autres projets lancés par l'organe sous-régional soient soutenus. Pour lui, il faut que les organisations de la zone Uemoa se lancent dans des actions qui permettent aux populations de vivre en paix et en sécurité.

> Economie



27^e Congrès de l'Union postale universelle à Abidjan / Patrick Achi rassure : "La Côte d'Ivoire est prête"

Le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a visité le samedi 7 août 2021, à Abidjan-Cocody, le site devant abriter le 27^e Congrès de l'Union postale universelle (UPU) qui se tiendra du 09 au 27 août 2021. Au terme de cette visite, Patrick Achi a garanti que toutes les dispositions ont été prises pour le bon déroulement de ce congrès auquel 192 pays vont participer. « La Côte d'Ivoire est prête à recevoir cet important Congrès de l'Union postale universelle que nous attendions depuis vingt ans. C'est un événement historique pour notre pays que d'être le premier pays en Afrique au Sud du Sahara, et le premier pays sur le continent africain, depuis les indépendances, à recevoir un tel Congrès mondial. On sera tous à pied d'œuvre pour que cet événement soit un succès à la mesure des attentes des postiers du monde, de son Excellence monsieur le Président de la République, Alassane Ouattara, et du peuple ivoirien », a déclaré le Premier Ministre.

27^eème Congrès de l'UPU : tout sur le programme des activités



Le 27ème Congrès de l'Union postale universelle (UPU) s'ouvre, ce matin à l'Hôtel Ivoire. Pendant environ trois semaines, ce Congrès sera meublé par diverses activités jusqu'au 27 août prochain. Ce lundi 9 août 2021, de 10h à 12h, a lieu la cérémonie d'ouverture à l'auditorium, suivie de la plénière d'ouverture de 14h à 17h. Le lendemain, de 9h à 12h, se tiendra en plénière la conférence ministérielle. Qui se poursuivra de 14h à 17h. A partir du mercredi 11 août 2021, débiteront les travaux en Commission, qui se tiendront quotidiennement, sauf le samedi et le dimanche. Le 26 août courant, se tiendront les réunions constitutives du Conseil d'administration et du Conseil d'exploitation postale. Il y aura ce même jour, également, la signature des actes. Le vendredi 27 août, de 9h à 12h, aura lieu la séance plénière de clôture. Ce dernier jour du Congrès, de 14h à 17h, se tiendront les réunions constitutives du Conseil d'administration et du Conseil d'exploitation postale.



Coopération bilatérale dans le secteur du cacao : l'accord de siège de l'Initiative cacao Côte d'Ivoire-Ghana signé à Accra

La Côte d'Ivoire et le Ghana ont signé, jeudi 5 août 2021, à Accra au Ghana, l'accord de siège de leur nouvelle organisation dénommée Initiative cacao Côte d'Ivoire-Ghana (Iccig). Cette action intervient dans le cadre de la coopération bilatérale engagée entre les deux pays dans le secteur du cacao et vise essentiellement l'amélioration du prix au producteur. Elle est la matérialisation de la volonté affichée du Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara et de son homologue du Ghana, Nana Addo Dankwua Akufo Addo de veiller au payement effectif du Différentiel de revenu décent (Drd) qui est une prime de 400 dollars US (200 000 Fcfa) par tonne versée directement au producteur permettant ainsi de passer à environ 13 %, plutôt que les 6% perçus jusque-là par les pays producteurs sur les 106 milliards de Dollars (53 000 milliards FCFA) générés annuellement par le business du cacao.

> Société



Célébration des 60 ans de l'Ensea et des promotions sortantes 2021 : Patrick Achi encourage ses filleuls à persévérer dans l'excellence

La cérémonie de diplomation des promotions 2021 des ingénieurs statisticiens économistes (ISE), des ingénieurs des travaux statistiques (ITS) et des adjoints techniques de la statistique (AD) de l'École nationale supérieure de statistique et d'économie appliquée (ENSEA), a eu lieu jeudi 5 août 2021, au sein dudit établissement, à Abidjan-Cocody. Parrain de la promotion sortante 2021, le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a exhorté ses filleuls de l'ENSEA à continuer de cultiver l'excellence dans la vie professionnelle.



Congrès national de la Jeunesse : Ibrahima Diabaté élu avec près de 72% des suffrages exprimés

La 2e convention nationale du Conseil national de la Jeunesse de Côte d'Ivoire (Cnj-ci) a pris fin ce week-end au palais de la culture de Treichville, avec l'élection d'Ibrahima Diabaté, le délégué de Cocody, en qualité de nouveau président. Il succède à Emmanuel Edima N'Guessan à la tête de cette faitière d'organisation de jeunesse pour trois ans. Il a obtenu 86 voix sur un total de 118 votants, soit près de 72% des suffrages exprimés. Il avait face à lui cinq autres candidats.



Aéroport Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan : le test Covid-19 imposé aux passagers en provenance de la Tunisie et du Sénégal

A l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan Port-Bouët, le test Covid-19 est désormais imposé aux passagers en provenance de Tunis, la capitale de la Tunisie et de Dakar au Sénégal. Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et la Couverture maladie universelle, a fait l'annonce à travers un communiqué en date du 06 août 2021 signé du ministre Pierre N'Gou Dimba. Cette mesure fait suite à la recrudescence des cas de Covid-19 en rapport avec le virus Delta dans certains pays africains, notamment le Sénégal et la Tunisie. Elle a été également prise dans le cadre du renforcement du contrôle sanitaire au niveau de l'aéroport.



Primes Covid-19 / Dr Aka Koffi Charles : " L'État de Côte d'Ivoire a payé plus de 46 milliards FCFA aux agents de santé "

Le directeur de cabinet du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Dr Aka Koffi Charles, est formel: tous les agents de la santé pouvant prouver qu'ils n'ont rien reçu ou qu'ils ont partiellement reçu leurs primes de Covid-19 devraient porter à sa connaissance toutes leurs revendications pour analyse afin qu'une solution soit trouvée. Il a fait cette déclaration le 5 août, au cabinet dudit ministère. Pour Dr Aka Koffi, ces éventuels cas seraient des omissions parce qu'à sa connaissance, toutes les primes de Covid-19 promises par le gouvernement ivoirien au personnel de la Santé ont été entièrement payées. Contrairement à ce que veulent faire croire certains syndicats du système de santé en

Côte d'Ivoire. Le directeur de cabinet a déclaré que le processus de paiement des primes de Covid-19 au personnel de la santé a été transparent et ne souffre aucune irrégularité. Selon lui, ce sont plus de 46 milliards de FCFA que l'État de Côte d'Ivoire a payé aux agents de santé.

> Sport



Jeux Olympiques 2020 / Bilan pour l'Afrique : la Côte d'Ivoire finit à la 86ème place

Le rideau est tombé sur la 32ème édition des Jeux Olympiques de Tokyo. La Côte d'Ivoire et les pays africains qui y ont participé ont eu des fortunes diverses. La Côte d'Ivoire, qui est allée avec six disciplines, notamment le football, le taekwondo, l'athlétisme, le judo, la natation et l'aviron ont fait un fiasco. Les athlètes très attendus, et qui étaient même des chances de médailles pour la Côte d'Ivoire, sont passés à côté de la plaque. Seule Ruth Gbagbi, au niveau du taekwondo, a raflé une médaille de bronze. Avec cette médaille, la Côte d'Ivoire se classe 86ème nation. Par ailleurs, le Kenya, 19ème, est la nation africaine la mieux classée aux Jeux olympiques de Tokyo 2021, avec 10 médailles.

Vu sur le Net

> Politique



La résidence des ambassadeurs de Côte d'Ivoire complètement réhabilitée, après 21 ans de désaffectation

Il aura fallu deux ans de travaux pour réhabiliter 95 % de la résidence des Ambassadeurs de Côte d'Ivoire aux États-Unis d'Amérique, inhabitée depuis... vingt-et-un ans. L'histoire de cette résidence commence dans les années 70. La Côte d'Ivoire est en plein essor économique. On parle alors de miracle ivoirien. Dans sa vision, le Président Félix Houphouët-Boigny manifeste la volonté de mettre sous pavillon ivoirien toutes les résidences abritant les Chancelleries de son pays.

> Société



Sécurité routière : le ministère des Transports en action du 9 au 14 août à Abidjan et à l'intérieur du pays

Le ministère des Transports organise les 9, 10, 13 et 14 août prochains, à Abidjan et dans plusieurs villes de l'intérieur du pays, une série d'activités inscrites dans son plan quinquennal de sécurité routière 2021-2025, dans le cadre de la mise en œuvre de la Stratégie nationale de sécurité routière en Côte d'Ivoire. Il s'agit notamment d'un atelier de formation, d'information et de sensibilisation qui regroupera ce lundi, environ 150 participants représentant les administrations, les acteurs économiques, la société civile, les professionnels des médias, les ONG et des partenaires techniques.



Insertion professionnelle en Côte d'Ivoire : 492 jeunes Ivoiriens mis en situation de travail à CFAO Retail

Le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service Civique à travers l'Agence emploi jeunes et le groupe de distribution CFAO Retail ont signé, le jeudi 05 août 2021 à Abidjan-Marcory, une convention, à l'effet de permettre à des centaines de jeunes Ivoiriens de s'insérer dans la vie socio-professionnelle. Cette signature de convention fait suite à la première qui a eu lieu en 2016 et qui a permis à 292 jeunes de bénéficier des programmes d'insertion notamment des formations, des stages, etc. Parmi eux, 44 ont été embauchés. Pour cette nouvelle signature de convention, ce sont 200 jeunes qui bénéficieront du même dispositif d'insertion.

Agence de Presse

> Politique



An 61: Les velléités d'attaques terroristes sont sous contrôle (Alassane Ouattara)

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a affirmé vendredi 06 août 2021 dans un discours télévisé à la veille de la célébration de l'An 61 de l'Indépendance de la Côte d'Ivoire, que les velléités d'attaques terroristes dans le pays sont sous contrôle. « Au plan sécuritaire, notre pays fait face à des menaces terroristes, notamment à notre frontière Nord. Ces velléités d'attaques terroristes sont sous contrôle grâce au professionnalisme et à l'esprit républicain de nos forces armées », a déclaré Alassane Ouattara. Le Chef suprême de l'Armée ivoirienne a félicité ses forces et a leur renouvelé sa confiance, tout en s'inclinant devant la mémoire de tous ceux qui sont tombés au champ d'honneur pour la défense de la patrie.



Métro d'Abidjan : début de l'indemnisation des personnes impactées, mardi

Le Comité de suivi du Plan d'action de réinstallation (CS-PAR) lance officiellement le 10 août 2021 la remise de chèques aux Personnes affectées par le projet (PAP) de la ligne 1 du Métro d'Abidjan, à la mairie d'Abobo (nord Abidjan). Cette cérémonie, placée sous la présidence du Premier Ministre ivoirien et sous la tutelle du ministère des Transports, fait suite aux séances de consultations publiques, à la gestion des plaintes, aux négociations individuelles et signatures des certificats de compensation. Selon le CS-PAR, cette phase a pour objectif principal de procéder au paiement des premières personnes impactées par le projet, notamment la ligne 1 du Métro d'Abidjan.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.